

Un beau succès pour l'inauguration de la nouvelle médiathèque

Samedi, la nouvelle médiathèque a été inaugurée en présence de Monique Limon, députée, de Francis Charvet, président de la CCPR, du maire Denis Rozier, de nombreux élus locaux, des associations communales, des lecteurs et bien sûr de l'ensemble de l'équipe de la médiathèque, tous bénévoles.

Après un rappel de l'histoire de la médiathèque par le maire, le co-responsable Bruno Gonsollin, a présenté la place qu'occupe la médiathèque dans le grand réseau des médiathèques du pays roussillonnais. «Ce nouveau réseau nous fait passer de quatre à onze médiathèques par le biais d'un site internet, d'un logiciel de gestion et d'une navette qui assure la circulation des documents». Le site internet du réseau du pays roussillonnais donne l'accès à un choix de documents qui passe de 3 000 à plus de 80 000 ouvrages réservés. Une diversité accrue des supports : livres, CD, DVD, partitions musicales, livres numériques ainsi que



Un public nombreux est venu découvrir la nouvelle médiathèque.

d'autres services disponibles en ligne dont la médiathèque numérique et, dans un avenir proche, l'accès aux jeux vidéo.

Des animations toute la journée

Cette nouvelle organisation n'a été possible que grâce à l'effort conjugué de tous les partenaires, notamment des bénévoles, épaulés par la bibliothécaire du réseau. La professionnalisation grandis-

sante des tâches amène une réflexion sur la nécessité de créer des emplois pour pérenniser le fonctionnement de la médiathèque. Il est très important pour l'équipe de bénévoles de maintenir et développer ce service public culturel de proximité accessible à tous.

Tout au long de la journée, de nombreuses animations ont été proposées pour tous les publics et ont rencontré un beau succès : présentation du site internet, projection du livre "L'abominable sac à main", rencontre avec une auteure, Armande Collin, atelier jeux vidéos pour les ados, animation "apprendre en s'amusant", lectures, quiz, goûter et pour finir lectures de sketches avec Lionel Fenoy.

Après cette réussite, les habitants sont invités à venir découvrir la médiathèque les mercredis de 15h30 à 18h et les samedis de 10h à 12h.

